



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	Segunda semana julio – 2021
Ubicación	Hogar y otros escenarios – San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Perspectiva de un amigo mayor respecto a su posterior vacunación del covid: POV de mi amigo
Tiempo de observación	Indefinido
Observador@	Alejandro Gallegos
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGJ_15

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
Indefinido	<p>Este es el primer caso físico que conozco de alguien que se sintió mal después de ser vacunado, pues el detalladamente me dijo que se sintió con náuseas y dolor de cabeza, aunque no fue a ver al doctor, pues se empastilló y con eso se le quitó.</p> <p>Mi madre pensó que tarde o temprano le iba a pasar lo mismo, pues los dos fueron juntos a vacunarse y deducía que igual se iba a sentir mal, aunque ella ya había pasado por eso, pues ella fue la primera en sentirse mal, aunque se le quitó rápido, y con el no fue así, pues estuvo enfermo toda la semana, pero afortunadamente se le quitó lo enfermo y recién lo vi este fin de semana, así que todo esto fue un simple susto, aunque nunca dudamos de que le iba a pasar lo mismo como le ocurrió a otros desafortunados que fallecieron después de vacunarse con la AstraZeneca.</p>	<p>Como lo dije en la anterior bitácora, al comenzar el mes de julio, mi madre junto a su amigo se fue a vacunar al módulo de vacunación en las instalaciones del Estadio Alfonso Lastras Ramírez.</p> <p>Al encontrarme con su amigo, que es muy cercano a la familia y también es amigo mío y empleado de mi mamá, mi madre me comentó que a los días de ser vacunado, él sí se sintió mal y experimentó náuseas, razón por la cual no fue a trabajar durante toda la semana; mi madre al saber esto fue a verlo a ver como estaba y al observar su estado de salud se preocupó, pero para el final de la semana se recuperó, aunque él comentó que sentía que se iba a morir e iba a formar parte de la estadística de personas que han muerto después de ser vacunados.</p>

